

## ABSTRAK

**Frisca Trya Wiguna. 2018.** Skripsi. Nilai Estetika Pada Busana Adat Tradisional *Takuluak Barembai* di Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau

---

Pembimbing Utama

Pembimbing Pendamping

Hj. Yahyar erawati, S.Kar., M.Sn  
NIDN : 1024026101

Evadillah, S.Sn., M, S.Sn  
NIDN : 1024067801

Dalam kehidupan masyarakat melayu Riau busana adat tradisional sudah menjadi kebudayaan yang tumbuh dan berkembang. Busana adat tradisional yang ada diprovinsi Riau sangat beragam. Untuk mempertahankan sebuah kebudayaan diperlukan penelitian untuk menumbuh kembangkan dan melestarikan budaya yang ada di Kabuapten Kuantan Singingi, khususnya di Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi. Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah bagaimanakah nilai estetika dalam busana adat tradisional *Takuluak Barembai* di Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai estetika dalam busana adat tradisional *Takuluak Barembai* di Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau. Teori yang digunakan dalam penelitian yaitu Dharsono Sony Kartika (2007). Metodologi penelitian adalah deskriptif analisis dengan data kualitatif, sedangkan pengambilan data digunakan teknik observasi, dokumentasi dan wawancara. Hasil penelitian diperoleh dari data deskriptif kualitatif. Narasumber pada penelitian ini yaitu budayawan senior di Kabupaten Kuantan Singingi beserta ninik mamak yang berjumlah dua orang. Metode ini bertujuan untuk mengetahui nilai estetika dalam busana adat tradisional *Takuluak Barembai* di Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, ada lima hasil penelitian yaitu: 1) kesatuan (unity) dalam busana adat tradisional *Takuluak Barembai*, 2) keselarasan (harmony) dalam busana adat tradisional *Takuluak Barembai*, 3) kesetangkupan (symmetry) dalam busana adat tradisional *Takuluak Barembai*, 4) keseimbangan (balance) dalam busana adat tradisional *Takuluak Barembai*, 5) perlawanan (contrast) dalam busana adat tradisional *Takuluak Barembai*.

**Kata Kunci:** Nilai Estetika Busana *Takuluak Barembai*